

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a las incidencias reiteradas en la línea del AVE Madrid-Huesca.

Durante los últimos meses se acumulan las incidencias en la línea ferroviaria de alta velocidad Madrid-Huesca, operado por RENFE: salidas de Huesca con retraso de hasta media hora, sustitución de los convoyes habituales por unidades viejas y deterioradas, detenciones prolongadas en mitad del trayecto en plena noche sin la necesaria información a los viajeros, retrasos que llegan a duplicar la duración total del viaje (como el pasado 11 de noviembre),...

Las quejas de los viajeros son continuas, porque el incumplimiento de horarios ya no es una excepción, sino una rutina, siendo conscientes de que en esta línea se emplean unidades de las más viejas de RENFE y de que la renovación de las unidades es cada día que pasa más urgente.

Por todo ello, se formula la siguiente

### PREGUNTA

¿Qué medidas van a adoptarse para evitar que continúen acumulándose las incidencias y el incumplimiento reiterado de horarios en la línea del AVE Madrid-Huesca?

Palacio del Congreso, 22 de noviembre de 2023.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado